



SEDE INTERNACIONAL ASOPROVIDA

La Grita, 1 de Diciembre del 2012

Comité Nacional de Bioseguridad,

Reciban un cordial saludo de parte del Comité Internacional de Asoprovida, una red de ONGs establecida en 14 países, incluyendo Costa Rica, que promueve la seguridad alimentaria Desarrollo Humano Integral.

Les escribimos para expresar a nombre de todos los grupos y personas afiliadas a la red internacional de agro-ecologistas nuestra gran preocupación por la noticia de la Monsanto ha pedido permiso para sembrar maíz transgénico en tierras Costa Ricense.

Les urgimos a que no concedan los permisos a esta compañía que resultará inevitablemente en la contaminación genética de las sepas de maíz propias de esta zona de Centro América, de la misma manera que las líneas de maíz transgénica han contaminado las líneas ancestrales de este país por polinización no planificada.

Dios quiera que Uds. logran llegar a una determinación que mantiene la imagen que todos tenemos de un espectacularmente hermoso país famosa por preservar ecosistemas ricas en biodiversidad y desarrollo de agroecología.

Muy agradecidos por su atención a esta petición,

Atentamente,



Uriel Bustos
Presidente

Edward Winfield
Coordinación Internacional